

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan analisis data penelitian, maka kesimpulan dari tulisan karya ilmiah ini sebagai berikut;

Gaya hidup merupakan pola tingkah laku manusia. Dalam dunia modern saat ini pemuda mengikuti gaya hidup modern. Terutama kehidupan para pemuda di Jemaat Ebenhaezer Tampapute mereka hidup mengikuti zaman, dan tidak ingin ketinggalan zaman. Para pemuda bahkan orang tua yang muda menerapkan gaya hidup modern. Hasil penelitian menemukan gaya hidup pemuda jemaat Ebenhaezer Tampapute ada yang sesuai dengan keugaharian menurut Richard tetapi ada juga yang tidak sesuai. Gaya hidup pemuda di Jemaat Ebenhaezer Tampapute yang selaras dengan prinsip Richard yaitu mensyukuri apa yang mereka punyai/miliki, membeli barang yang mereka butuhkan, menjadikan Tuhan sebagai pemilik hidup. Di sisi lain ada hal yang tidak sama diantaranya, lebih tergoda untuk membeli barang yang mereka inginkan, mensyukuri apa yang mereka dapatkan/hasil kerja sebagai hasil usaha sendiri. Terlebih tidak ingin ketinggalan zaman dan harus mengikuti perkemangan zaman. Dengan demikian kehidupan pemuda jemaat Ebenhaezer Tampapute belum sepenuhnya dalam keugaharian

karena belum puas dengan apa yang mereka miliki. Pemuda jemaat Ebenhaezer Tampapute sebagai hidup dengan gaya modern. Oleh karena itu yang terjadi dalam lingkup pemuda tidak lagi diperdulikan karena hal itu sudah dianggap hal biasa. Dengan demikian keugaharian dalam kehidupan pemuda belum sepenuhnya diutamakan. Terlebih lagi bahwa bukan hanya pemuda yang mengalami tetapi anak remaja dan orang tua yang masih mudah pun mengalami hal yang sama. Kehidupan pemuda dengan kurangnya kesadaran akan keugaharian membuat mereka semakin mengikuti keinginan mereka. Maka dari itu PPGT jemaat Ebenhaezer Tampapute belum sepenuhnya hidup dalam keugaharia jika berdasarkan pada perspektif Richard.

B. Saran

1. Bagi pemuda Gereja Toraja Jemaat Ebenhaezer Tampapute perlu untuk mengubah pola pikir mengenai tentang gaya hidup ugahari dalam dunia modern (perkembangan zaman). Hal-hal keugaharian yang sudah sesuai dengan prinsip Richard semoga terus ditingkatkan. Begitu pula dengan prinsip keugaharian Richard yang belum sesuai semoga lebih dipahami dan bisa diterapkan.
2. Bagi Pengurus PPGT dan Majelis Gereja Jemaat Ebenhaezer Tampapute perlu memberikan pemahaman dan pembinaan bagi anggota PPGT sebagai kader Siap utus. Untuk terus dibekali mengenai gaya hidup hidup ugahari dalam menghadapi perkembangan zaman.

